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U Gestión Integral 
dela Ciudad 
Zapopan 

ACTA Nº: 

ACTA DE CONSEJO DEL DISTRITO 7 

2 

13 de Noviembre de 2019 

7 1 FECHA: 

DISTRITO: 
~-------' 

; _rr En Zapopan, Jalisco, siendo las 18:40 horas del día miércoles del 13 de Noviembre del 2019, est ndo ubicados ~ I en las instalaciones de la Colmena Centro Comunitario, Aula No. 4 , con domicilio en Prolongación Av. Guadalupe 
No. 30, Colonia Miramar; se celebra la Segunda Sesión Ordinaria de la Mesa de Trabajo Distrital 7, presidida 
por el Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo 
de la Ciudad ; así como los representantes de los Consejos de Colonias que integran el Distrito 7, quienes se 
reúnen con la finalidad de 9esahogar los puntos descritos en la convocatoria expedida. 
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El Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach; Secretario Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo de i 

~Q()
- la_C_i~ud_a_d_d_a- la- bi-e-nv_e_n-id_a_a_lo_s_a_s_is-te- n-te_s_. -~-----------~---------~ 

DESARROLLO ..Jir~ \. 
....,__...._... ____ ......__c_,..,. ........ -...-~~~----.............. --------~-------------' t 

1.-LIST A DE ASISTENCIA. 

NOMBRE CARGO ASISTENCIA 

FERNANDO GUERRERO COORDINADOR DEL CONSEJO DE 

RIVAS COLONIA JARDINES TAPATIOS PRESENTE 

2 
MARIA DE LA LUZ PALOMAR COORDINADOR DEL CONSEJO DE 

AUSENTE 
REYES COLONIA 12 DE DICIEMBRE 

3 SALVADOR LEDEZMA H. 
COORDINADOR DEL CONSEJO DE PRESENTE 

COLONIA ARENALES TAPATIOS 1 
4 

BIATRIZ DEL CARMEN COORDINADOR DEL CONSEJO DE PRESENTE 
TAMAYO COLONIA LA FLORESTA DEL COLLI 

5 MARIA VAZQUEZ CARBAJAL 
COORDINADOR DEL CONSEJO DE PRESENTE 

COLONIA EL FORTÍN 1 

6 ELEAZAR NAJAR ARENAS 
COORDINADOR DEL CONSEJO DE PRESENTE 

COLONIA LA GRANJA 

RICARDO ALEJANDRO 
COORDINADOR DEL CONSEJO DE 

7 COLONIA LOMAS DE LA PRESENTE 
SANTOS PRIMAVERA 

COORDINADOR DEL CONSEJO DE 

8 ILDEFONSO BOJORQUEZ COLONIA COLINAS DE LA PRESENTE 
PRIMAVERA 

SANDRA LIVIER ZAMORA COORDINADOR DEL CONSEJO DE 
PRESENTE 9 SALGADO COLONIA MARIANO OTERO 

10 MANUEL HECTOR MILAN 
COORDINADOR DEL CONSEJO DE PRESENTE 

COLONIA MIRAMAR 

11 
FRANCISCA RUIZ COORDINADOR DEL CONSEJO DE PRESENTE 

CARDENAS COLONIA MIRAMAR PONIEt)ITE 



.... de la Ciudad 
• Zapopan 

12 
VICENTE GONZALEZ 

ROBLES 

13 SERGIO GODINEZ TORRES 

14 
GERMAN HERNANDEZ 

HERNANDEZ 

PATRICIA ANDRADE 
15 

JAUREGUI 

16 BERNARDINO QUEZADA 

17 RAMÓN CRUZ PADILLA 

18 EMMA LARA RUEDA 

COP,PLADEIYIUN 
ACÚ Oe'REVMOtit>ÍSTRITAL 

COORDINADOR DEL CONSEJO DE 
COLONIA PUERTA DEL BOSQUE 

COORDINADOR DEL CONSEJO DE 
COLONIA RECIENTE AMANECER 

COORDINADOR DEL CONSEJO DE 
COLONIA EL REHILETE 

COORDINADOR DEL CONSEJO DE 
COLONIA EL TIZATE 11 

COORDINADOR DEL CONSEJO DE 
COLONIA PARAISOS DEL COLLI 

COORDINADOR DEL CONSEJO DE 
COLONIA BRISAS DE LA 

PRIMAVERA 

COORDINADOR DEL CONSEJO DE 
COLONIA CARLOS RIVERA ACEVES 

2.- DECLARACIÓN DEL QUÓRUM LEGAL DE LA ASAMBLEA. 

-Zó~pán .. 

PRESENTE 

PRESENTE 

PRESENTE 

PRESENTE 

AUSENTE 

PRESENTE 

PRESENTE 

El Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo 
de la Ciudad, informa que conforme al registro de asistencia se encuentran presentes 16 (Dieciséis) de las 1 
(Dieciocho) personalidades que ingresaron peticiones para el año fiscal 2020, y que integran el Consejo de 
Distrito 7 (Siete), de conformidad a lo que establece el Artículo 53 Fracción V, del Reglamento De 
Planeación Participativa para el Municipio De Zapopan, Jalisco, declara que existe el quórum legal para 
sesionar y tomar acuerdos que tengan validez. 

3.- LECTURA Y, EN SU CASO, APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA. 

Continuando con el orden del día, el Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario Técnico y Director 
de Planeación para el Desarrollo de la Ciudad, da lectura al siguiente: 

ORDEN DEL DÍA: 

1. Lista de Asistencia. 
2. Declaración de quórum legal de la asamblea. 
3. Lectura y, en su caso, aprobación del Orden del día. 
4. Lectura y, en su caso, aprobación del acta de la Sesión anterior. 
5. 1 nforme de avances de obra 2019. 
6. Análisis, aprobación y jerarquización de peticiones 2020. 
7. Asuntos varios. 
8. Clausura. 

El Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo 
de la Ciudad pone a consideración de los asistentes la aprobación del orden del día, en caso de no existir 
inconformidades, se solicita a los mismos manifestarlo levantando la mano: 
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"Queda aprobado por unanimidad el orden del día" 

Prosiguiendo con el siguiente punto del orden del día, referente a: 

4.- LECTURA Y, EN SU CASO, APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR. 

El Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo 
de la Ciudad, solicita a la asamblea se omita la lectura del acta anterior, toda vez que fue entregada a cada 
uno de los asistentes, de manera adjunta a la invitación. 

"Se aprueba por unanimidad la omisión de la lectura del acta anterior". 

Haciendo referencia al contenido de la misma, el Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario 
Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo de la Ciudad, pone a consideración de los asistentes la 
aprobación del contenido del acta de la sesión anterior, en caso de no existir inconformidades y de estar por la 
afirmativa, solicita a los mismos manifestarlo levantando la mano: 

"Se aprueba por unanimidad el contenido del acta anterior". 

5.- INFORME DE AVANCES DE OBRA 2019. 

Siguiendo con el quinto punto del orden del día, el Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario 
Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo de la Ciudad, comenta que debido a que no llegó el 
representante de Obras Públicas, propone proseguir con el siguiente punto del Orden del día. 

6.-ANÁLISIS, APROBACIÓN Y JERARQUIZACIÓN DE PETICIONES 2020. 

Continuando con el sexto punto del orden del día, el Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario 
Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo de la Ciudad, propone a los asistentes de la asamblea el 
análisis de las peticiones realizadas por la Mesa de Trabajo Distrital y pone a consideración la jerarquización de 
la mismas como se muestra en la siguiente tabla: 

J 
E 
R z 
A 
R 

o 
COLONIA PETICIÓN UBICACIÓN 

Q 
N 

u A 

1 
A 

COLINAS DE LA 
RED DE AGUA 1.- EN CALLE LLUVIA ENTRE RIO ABAJO Y DIAMANTE (RIO NILO) 

7 
PRIMAVERA 

POTABLE 2.- EN CALLE DIAMANTE (RIO NILO) ENTRE LLUVIA DE ESTRELLLAS Y 
ALCANTARILLADO NUBE 

RED DE AGUA 
1.- EN PROLONGACION AV. GUADALUPE DESDE AV. GUADALUPE A 

2 7 12 DE DICIEMBRE POTABLE 
ALCANTARILLADO 

CERRADA 

---
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3 7 
LOMAS DE LA 
PRIMAVERA 

4 7 TIZATE 11 

5 7 LA GRANJA 

6 7 
MIRAMAR 
PONIENTE 

7 7 
ARENALES 
TAPATIOS 

8 7 MARIANO OTERO 

FORTIN 1 
9 7 

SECCION 

10 7 
RECIENTE 

AMANECER 

JARDINES 
11 7 

TAPATIOS 

12 7 
CARLOS RIVERA 

ACEVES 

,. - ff COPPLAQEMUN ---
ÁcÚ_ofREUHIÓÑn1mrrAL ~~pa" 

' . 
1.- EN CALLE OJUELOS APROXIMADAMENTE 100 MTS ARROYO LOS 

RED DE AGUA CHUPONES 
POTABLE 2.- EN CALLE TECALITALN DE PUENTE GRANDE A AMECA DRENAJE Y 

AGUA 
ALCANTARILLADO 3.- EN CALLE ATOTONILCO DE AZUCENA A TECALITLAN 

4.- EN CALLE PUENTE GRANDE DE TECALITALN A AZUCENA 

1.- EN CALLE BE LEN DE TIZA TE A ARROYO 
2.- EN PRIV. BELEN DESDE BELEN HASTA DONDE TERMINA 

TERMINACION DE 3.- EN CALLE GUAMUCHIL DE SAUCE A PRIV. JACARANDAS 

~ RED DE DRENAJE 4.- EN CALLE JACARANDAS DESDE RIO ABAJO HASTA DONDE TERMINA 
5.- EN CALLE DEL BOSQUE DE RIO ABAJO HASTA DONDE TERMINA 

6.- EN CALLE ORQUIDEAS DE TIZATE A CALLE ARROYO ~ 
'1> 

1.- EN CALLE ALAZAN LUCERO ~ 
2.- EN CALLE BORREGO 

3.- EN CALLE FAISAN DE COLEGIO MILITAR HASTA PAVO REAL 
,, 

4.- EN CALLE FLAMINGO DE COLEGIO MILITAR A QUETZAL ~ 5.- EN CALLE CANARIO 
6.- EN CALLE FLOR DE DURAZNO 

ALUMBRADO PUBLICO 
7.- EN CALLE CARDENAL 

8.- EN CALLE ZENZONTLE 
9.- EN CALLE PAVO REAL DE FLAMINGO A ALAZAN LUCERO 

10.- EN CALLE COLEGIO MILITARDE ALAZAN LUCERO A FLAMINGO 
11.- EN CALLE PALOMA DE QUETZAL A PAVO REAL HASTA QUETZAL DE 

PAVO REAL HASTA FLAMINGO 

1.- EN CALLE LATON DOS POSTES, 
2.- EN CALLE ACAPULCO APTO. TAMPICO ENTRE HIERRO Y BRONCE 

RED DE 3.- EN CALLE HIERRO (CLABLEADO) DECENTEN A ACAPULCO Y DE 
ELECTRIFICACION ACAPULCO APTO. TAMPICO ENTRE LA TON Y URANIO 

4.- EN CALLE PRIV. TEZONTLE ENTRE GRAVA Y AV. ACAPULCO 
5.- TEZONTLE ENTRE GRAVA Y PLATINO 

MAMPOSTEO DE 
1.- EN CALLE ARROYO ENTRE CALLE PLATINO Y CANTERA 

ARROYO 

INSTALACION DE 1.- EN CALLE BELIZARIO DOMINGUEZ DESDE ZAFIRO A PRIV MARIANO 
BANQUETAS OTERO 

1.- EN CALLE AV. CASTILLO DE CHAPUL TEPEC ENTRE AV. COLEGIO 
MILITAR Y GUARDIA NACIONAL 

REHABILITACION DE 2.- EN CALLE FRANCISCO MOTES DE OCA ENTRE NICOLAS BRAVO A 
PAVIMENTO EN MANUEL ALEMAN 

ASFALTO 3.- EN CALLE AGUSTIN DIAZ ENTRE GUARDIA NACIONAL Y COLEGIO 
MILITAR 

4.- EN CALLE GUARDIA NACIONAL ENTRE NICOLAS BRAVO Y ZAFIRO. 

1.- EN CALLE PUESTA DEL SOL DE H. COLEGIO MILITAR HASTA REAL 
DEL SOL 

PAVIMENTO CON 
2.- EN CALLE ALBORADA DE H. COLEGIO MILITAR A REAL DEL SOL 

CONCRETO 
3.- EN CALLE PARAISO 

HIDRAULICO 
4.- EN CALLE VISTA AL HORIZONTE 

"' 5.- EN CALLE ARCOIRIS 
6.- EN CALLE LUNA NUEVA 

7.- REAL DEL SOL DE PUESTA DEL SOL A ALBORADA 
1.- EN CALLE TUNGSTENO ENTRE ENRIQUE ALVAREZ DEL CASTILLO Y 

PAVIMENTO CON COBRE 
CONCRETO 2.- EN CALLE GUILLERMO COSIO VIDAURRI 
HIDRAULICO 3.- EN CALLE PRIV. CENTENARIO ENTRE LA COBRE Y COSIO VIDAAURRI 

4.- EN PRIV. COBRE ENTRE COBRE Y COSIO VIDAURRI 

PAVIMENTO CON 1.- EN CALLE BRONCE ENTRE ARROYO Y PLATINO 
CONCRETO 2.- EN CALLE ORO ENTRE ARROYO Y CENTENARIO 
HIDRAULICO 3.- EN CALLE PLATA ENTRE ALUMINIO Y PLATINO 

4.- EN CALLE PLOMO E RE ARROYO Y PLATINO 
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1 dela Ciudad 
Zapopan 

13 7 

14 7 

15 7 

16 7 

17 7 

18 7 

LA FLORESTA 

MIRAMAR 

PUERTA DEL 
BOSQUE 

REHILETE 

BRISAS DE LA 
PRIMAVERA 

PARAISOS DEL 
COLLI 

EMPEDRADO 
ZAMPEADO 

PAVIMENTO CON 
CONCRETO 
HIDRAULICO 

PAVIMENTO CON 
CONCRETO 
HIDRAULICO 

PAVIMENTO CON 
CONCRETO 
HIDRAULICO 

BOCAS DE 
TORMENTA 

PAVIMENTO CON 
CONCRETO 
HIDRAULICO 

DRENAJE Y AGUA 
POTABLE 

PAVIMENTO CON 
CONCRETO 
HIDRAULICO 

5.- EN CALLE COBRE ENTRE ARROYO Y PLATINO 

1.- EN CALLE VIOLETA DE CLAVEL A SAN FELIPE 
2.- EN CALLE JAZMIN DE CLAVEL A AZUCENA 

3.- EN CALLE COLORINES DE AZUCENA A ROSAS 
4.- EN CALLE RIO VERDE DE FLOR DE SAN JUAN A AV. LA NORIA 

5.- EN CALLE RIO LA CANTERA ENTRE NOCHE BUENA Y AV. LA NORIA 
6.- EN CALLE AZALEAS ENTRE AV. RIO VERDE Y AV. LA NORIA 

1.- EN CALLE PUERTO CHAMELA ENTRE PUERTO MEXICO Y LAS TORRES 

1.- EN CALLE BOSQUE DE SAN ANTONIO Y BOSQUE DE SAN ISIDRO 
DESDE CERRADA A BOSQUE DE LA PRIMAVERA 

2.- EN CALLE SANTA MONICA DESDE MARIANO OTERO A SAN CARLOS 
ANDADOR 

3.- EN CALLE SAN NIGOLAS Y ANDADOR SAN LUIS CONTINUACION DE 
BOSUQE SANTO DOMINGO 

1.- EN CALLE LUCIO HERNANDEZ ENTRE VOLCAN FUJIYAMA Y AV. 
GUADALUPE 

2.- EN CALLE VOLCAN FUJIYAMA ENTRE PTO SALINA CRUZ A VOLCAN 
QUINCEO 

1.-AV. DE LAS ROSAS ENTRE PRIVADA LAS ROSAS Y FRANCISCO l. 
MADERO 

2.- CALLE CEDRO 

1.- CALLE MORA ENTRE C. PALMERA Y C. CHICLE 

Siguiendo con el desarrollo de este punto del orden del día, el Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, 
Secretario Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo de la Ciudad pone a consideración de los 
asistentes de la asamblea, la jerarquización de peticiones para el ejercicio fiscal 2020, en caso de no existir 
inconformidades y de estar por la afirmativa, solicita a los presentes manifestarlo levantando la mano: 

"Se aprueba por unanimidad" 

7.-ASUNTOS VARIOS. 

Siguiendo con el séptimo punto del orden del día, el cual se refiere a los asuntos varios, el Mtro. Miguel 
Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo de la Ciudad 
otorga el uso de la voz a: 

C. lldefonso Bojorquez, Coordinador Del Consejo De Colonia Colinas De La Primavera: 
"En reuniones pasadas, habíamos comentado la necesidad de contar con una identificación o credencial que 
nos sirva para comprobar que somos parte de COPPLADEMUN". 

Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo de 
la Ciudad: 
"La dirección ya solicitó el recurso y está aprobado, sin embargo, los tiempos y procesos son lentos. En su 
momento los buscaremos para tomarles su fotografía y con ello iniciar el trámite. Esperemos que iniciando el 
año ya estemos retomando este tema". 

C. Ricardo Alejandro Santos, Coordinador Del Consejo De Colonia Lomas de la Primavera: 
"Ahorita con el acomodo de las eticiones, hablamos acerca de las rioridades, · Qué tanta osibilidad ha de 
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que a cada colonia se le realicen sus obras de acuerdo al acomodo que quedó?" 

C. Fernando Guerrero Rivas, Coordinador Del Consejo De Colonia Jardines Tapatíos: 
"Yo tengo una obra desde hace más de 8 años y hasta la fecha no se ha llegado y cada vez que entra una 
obra nueva la van rezagando hacía abajo y hacía abajo y creo que no es justo". 

Ciudadano: 
"Si no vino el coordinador de la colonia y teniendo en cuenta que las calles son calles de terracería, desde que 
yo era presidente de la colonia, desde hace mas de 1 O años, y si no hay un vecino o coordinador de esa 
colonia, pues posiblemente vayan a quedar mas rezagadas, entonces la pregunta es, si se pueden considerar 
en la jerarquía, independientemente de que venga o no el coordinador u otra persona, sino nunca se tendrán 
posibilidades reales." 

Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo de 
la Ciudad: 
"Entiendo esa parte de que no vengan los representantes, sin embargo, si yo me apego a lo que dice el 
reglamento, ellos me entregaron sus peticiones y tuvimos quórum para sesionar. Ahorita ya votamos, por lo 
que no podemos hacer nada. Entiendo lo que me dicen pero la jerarquización ya se aprobó como quedó. 
Por otro lado, quiero rescatar la importancia de que tengan un representante que vea por lo que se está 
pactando aquí, porque ese representante de todos ustedes, es quien vela porque todas estas obras caminen 
como deben de ser. 

El punto que quiero poner sobre la mesa, es que, como todos saben el consejero general de esta zona, 
Federico Ramos, ya trabaja en el Ayuntamiento, por lo que renunció como Consejero General. Por lo anterior, 
mi propuesta, en estos asuntos varios, es que se elija a un nuevo consejero general de la zona 7. Por lo qu 
les propongo un receso de cinco a diez minutos en la sesión para organizar la votación. Pasados este tiempo, 
retomamos la sesión para continuar con la votación". 

Receso 

El Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo 
de la Ciudad, informa que son los tres Coordinadores de Consejo de Colonia pertenecientes al Sistema de 
Planeación Participativa del Municipio de Zapopan, interesados en ser Consejeros Generales de la Mesa de 
Trabajo Distrital 7. Por lo que se prosigue a la votación. 

El Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo 
de la Ciudad, informa a la asamblea que son registrados 16 (dieciséis) votos conforme a los 16 (dieciséis) 
Coordinadores de Consejo de Colonia presentes en la asamblea. Prosiguiendo con el conteo e informe de los 
resultados. 

Los resultados de la votación son los siguientes: 

Fernando, Coordinador Consejo de Colonia Jardines Tapatíos: 6 votos 

Ricardo Alejandro Ramos, Coordinador Consejo de Colonia Lomas de la Primavera: 3 votos 

Ramón Cruz, Coordinador Consejo de Colonia Brisas de la Primavera: 7 votos 

El Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo 
de la Ciudad, dirigiéndose a la asamblea menciona: 

"Los que deciden y los que votaron para que se llevara a cabo este proceso de votación son ustedes, les 
recuerdo que yo no tengo voz ni voto, por lo que espero que esto no se malinterprete, ya que no estamos 
faltando a ningún reglamento. Ahora que la asamblea ha acept a pr ente votación , los resultados fueron 
los si uientes: 
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C. Ramón Cruz Padilla, Coordinador Del Consejo De Colonia Brisas De La Primavera queda en primer lugar; 
C. Fernando Guerrero Rivas, Coordinador Del Consejo De Colonia Jardines Tapatíos segundo lugar; y C. 
Ricardo Alejandro Santos, Coordinador Del Consejo De Colonia Lomas De La Primavera en tercer lugar; por 
lo que así queda asentado en acta, siendo C. Ramón Cruz Padilla el nuevo Consejero General de la Mesa de 
Trabajo Distrital 7. ¿Están de acuerdo todos?" 

"Todos de acuerdo" 

El Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo 
de la Ciudad, pregunta a los presentes si antes de finalizar el punto del orden del día existen comentarios. 

C. Salvador Ledezma H., Coordinador de Consejo de Colonia de Arenales Tapatíos ; 
"Mencionar que, así con la fuerza con la que se decidió al líder, también el líder tenga fuerza para pelear por 
las obras, que las gane para nosotros que somos representantes de nuestras colonias. Al final somos un 
grupo, y este grupo debe salir adelante con las obras". 
C. Fernando Guerrero Rivas, Coordinador Del Consejo De Colonia Jardines Tapatíos; 
"La siguiente sesión presentaré un acuerdo donde el Consejero General se comprometa a trabajar para todos 
los Coordinadores de Consejo de Colonia de la Mesa de Trabajo Distrital 7". 

El Mtro. Miguel Ángel lxtláhuac Baumbach, Secretario Técnico y Director de Planeación para el Desarrollo 
de la Ciudad: 
"No habiendo quien más solicita el uso de la voz, pasamos al punto siguiente del orden del día"; 

8.- CLAUSURA. 

En el octavo punto del orden del día, siendo las 19:50 horas del día miércoles 13 de Noviembre del 2019, y 
habiendo desahogado todos y cada uno de los puntos del orden del día propuesto, se da por CLAUSURADA 
la Segunda Sesión Ordinaria de la Mesa de Trabajo Distrital 7, agradeciendo a todos los integrantes de la 
Mesa de Trabajo Distrital por su participación. 

'----'------- - - ---~ 

áhuac Baumbach 
O Y DIRECTOR DE 

PLANEACIÓN PARA EL DESARROLLO DE LA 
CIUDAD 

I C. Ramón Cruz adiÍÍa 
CONSEJERO GENERAL DEL DISTRITO 
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